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宮城県
行政書士会

TOPICS

静岡県
行政書士会

TOPICS

各単位会の取り組みをお知らせします。
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｢ふるさと再生支援事業｣ 特別委員会の活動報告
去る９月２２日に宮城県女川町

にて「おながわサンマ収穫祭」
が行われました。特別委員会とし
て会場の一部をお借りして無料
相談会を実施しました。女川町は、
大震災の影響で人口流出率が日
本で一番大きい自治体で一刻も
早い復旧・復興が望まれていま
す。未だ他の自治体の仮設住宅
で生活をせざるを得ない女川町民
もたくさんいらっしゃいます。

また、１０月よりみやぎ生活協
同組合石巻蛇田店の協力を得
まして、店舗内にて月２回無料

相談会を行っています。午前中
の短い時間ですが仮設住宅が
近いためか相談件数も多く、悩
みを抱えている市民の方がまだ
まだいらっしゃいます。

被災事業者支援活動では、
国・県の第９次グループ補助金
申請の依頼があり、委員会とし
て依頼事業者のサポートをしま
した。依頼事業者ご自身の努
力もあり３回目にして無事採択
に至り、安堵しています。２３グ
ループ申請し６グループが採択さ
れ、その中に入ることが出来た

静岡県議会議員との行政懇談会を開催
静岡県行政書士会では、平

成２５年１０月４日本会顧問の静
岡県議会議員（３６名）をお招
きして、静岡県議会常任委員
会ごとに７分科会を設け、次の
テーマで懇談会を行いました。
この行政懇談会では顧問県議
の皆さんと意見交換を行い、併
せて本会の要望等をお伝えして
おります。今年で２３回目の実
施になります。

ことは意味が大きいです。現在
のグループ補助金申請の難しさ
は「グループ編成が出来ない」
点にあります。第９次まで進み、
残った被災事業者の職種等が
バラバラだからです。宮城会とし
て、引き続き被災者支援活動を
行ってまいります。

分科会ごとのテーマ
第１分科会

（静岡県議会総務委員会）
行政不服審査制度と行政書士につい

て、大規模災害時における支援ネットワー
クの構築について、静岡県独自の行政書
士懲戒処分の基準制定について、静岡県
行政書士会への懲戒権の付与について
第２分科会

（静岡県議会企画文化観光委員会）
外国人の在留サポート事業への展開

について、留学生支援ネットワーク加盟
校との交流推進事業について
第３分科会

（静岡県議会くらし環境委員会）
産業廃棄物処理業許可関係の標準

事務処理期間について、産業廃棄物収
集運搬業許可における積替保管行為の
取扱いについて、産業廃棄物処理業の
申請書に添付する企業診断書について
第４分科会

（静岡県議会厚生委員会）
介護施設（サービス付高齢者住宅）

の施策展開ならびに、立地条件等につ
いて、成年後見制度に対する本会の取

り組みについて、医療法人認可に関す
る審査に関して
第５分科会

（静岡県議会産業委員会）
静岡県東部地区で展開する「ふじの

くに先端医療総合特区」並びに「富士
山麓ファルマバレー」構想の具体的な
推進について、農地利用計画変更申し
出（除外）について、知的資産経営報
告書を利用した中小企業支援県条例制
定及び静岡県行政書士会の利活用につ
いて、経営革新承認申請及び補助金申
請における行政書士の利活用について
第６分科会

（静岡県議会建設委員会）
土木事務所における変更届出書等の

受理業務委託について、土木事務所に
おける申請書等提出時の本人確認徹底
について、静岡県建設業審議会への行
政書士の登用について
第７分科会

（静岡県議会文教警察委員会）
車庫証明窓口における申請者の本人

確認について、生活安全課への古物商・
金属くず商の申請における代理権および
受領の徹底について
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